

février 2018

# Prolutech

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Eclairage](#)

## Prolutech sponsor du champion Jason Lamy-Chappuis

Le fabricant d'équipements d'éclairage pour chantiers Prolutech vient de s'engager comme sponsor officiel de Jason Lamy-Chappuis. L'entreprise parraine désormais le multiple champion du monde de combiné nordique et médaillé d'or aux Jeux Olympiques de Vancouver en 2010 qui, après deux années d'absence, a fait son grand retour sur le circuit à Kuusamo en Finlande le 24 novembre dernier. Aujourd'hui détenteur d'un diplôme de pilote de ligne, Jason Lamy-Chappuis repart dans la compétition à l'âge de 31 ans avec dans sa ligne de mire les Jeux Olympiques de Pyeongchang en 2018, où brillerons, nous l'espérons, les lumières de Prolutech.